

川崎市幸区 小倉の腰�

「おはようございます」と笑顔で、腰を揺すりながら、体操室に現れた。

（小川良子）

◆川崎市幸区 小倉の腰�
前、夢見ヶ崎公園の広場で、少しこそと体操をする人が三々五々集まってきた。その一人、小倉に住む小倉世津子さん（72）が、自分の思いを書いた段ボール紙を背負って「それ、それ」と声を出しながら広場を一周した。

（小川良子）
「腰�な体を保てるの
は体操のおかげ」とこの思いを込めたといだ。

体操は、別に会を作っているわけではないが、多くの人が集まっている。その一人、佐久間五郎さん（80）は、「今日は94人。もっと集まってくれたらいい」と話す。体操で号令をかけていた小倉さんも、「来れば、健康にならせる」と書いてあつた。

小倉さんは60歳になつた時、年を取つても元気と活動で体力をつけようと考へた。その時、広場のラジオ体操を知つた。台風の時などを除いて毎日毎日、い、もう12年となる。

もうと楽しむつゝ、6年前が前から、ラジオ体操をしてきた。



ラジオ体操をする小倉さん。足元には、この日の思いを書いた紙が

は、女性読者が「タウンリポーター」として取材した記事で構成しています。タウンリポーターの新規登録を随時受け付けています。問い合わせ・申し込みは、読売新聞横浜支局（045-201-9092、ファックス201-83341）へ。